

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 16. Mai 2024

## Mai Music Bachrain



Am Samstag den 04.05. fand im Gemeindezentrum Künzell ein mitreißendes Konzert der Marchingband Bachrain statt. Unter der Leitung von Dirigent Michael Rausch begeisterte das Orchester das Publikum mit einer Vielzahl von Stücken, die von klassischen Werken bis hin zu modernen Pop-Hits reichten. Höhepunkte des Abends waren zweifellos die Aufführungen von „Bugs Bunny and Friends“ und „Chariots of Fire“. Bei „Bugs Bunny and Friends“ sorgte ein Auftritt in einem Hasenkostüm für große Begeisterung im Publikum, während bei „Chariots of Fire“ der Einsatz einer Nebelmaschine für eine besonders atmosphärische Darbietung sorgte.

Die Stimmung im Saal war durchweg positiv und das Publikum zeigte sich begeistert von den musikalischen Darbietungen. Trotz der Vielfalt der Stücke gelang es der Marchingband Bachrain, eine einheitliche und mitreißende Atmosphäre zu schaffen, die das Publikum von Anfang bis Ende in ihren Bann zog. Insgesamt war das Konzert ein voller Erfolg und wird sicherlich lange in Erinnerung bleiben.

Die Marchingband Bachrain hat erneut bewiesen, dass sie nicht nur musikalisch talentiert ist, sondern auch in der Lage, ihr Publikum mit kreativen und unterhaltsamen Darbietungen zu begeistern.